



✦ Stiftung Christus

„Durch Liebe gehalten – im Licht Christi berührt.“

Als Priester der Liebe und Heiler der Herzen folge ich dem inneren Ruf, gemeinsam mit gleichgesinnten Menschen die Stiftung Christus zu gründen – eine gemeinnützige Gemeinschaft, die sich voll und ganz der Heilung von Körper, Seele und Geist widmet, im Sinne von Jesus Christus.

Unsere Vision:

- Menschen in Not liebevoll und kostenfrei begleiten
- Zugang zu sauberem Trinkwasser & Grundversorgung ermöglichen
- Hilfe zur Selbsthilfe – insbesondere für Arme und Schutzbedürftige
- Räume schaffen wie in Betanien – für Heilung, Gemeinschaft und Gottesnähe

> *Heilung geschieht aus Liebe – und darf niemals käuflich sein.*

Darum stelle ich meine gesamte geistige Arbeit der Stiftung Christus uneingeschränkt zur Verfügung und unterstütze sie auch mit meinen eigenen Einnahmen als Christlicher Coach.

📖 Einladung zur Mitgründung

Um die Stiftung Christus offiziell ins Leben zu rufen, ist ein Stiftungskapital von ****100.000 €**** erforderlich. Jeder Beitrag – ob groß oder klein – ist ein Licht in dieser gemeinsamen Vision.

> „Denn was ihr einem dieser meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.“

> – Matthäus 25,40

❤️ Spendenkonto

****Kontoinhaber:**** Matthias Jäger

****IBAN:**** DE80 2555 1480 0313 9734 97

****BIC:**** NOLADE21SHG

****Bank:**** Sparkasse Schaumburg

****Verwendungszweck:**** „Stiftung Christus“

(Gerne mit Angabe des Angebots, z. B. Heilung, Seminar, Coaching)

Kontakt

 +49 (0) 5722 – 8904234

 +49 (0) 163 9707754

 info@heiler-der-herzen.de

 www.heiler-der-herzen.de

> „Die Liebe Christi drängt uns.“ – 2. Korinther 5,14

> „Ein Tropfen Liebe ist mehr wert als ein Ozean Wissen.“ – Blaise Pascal

Herzlichst in Christusverbundenheit

Matthias Jäger

Priester der Liebe · Heiler der Herzen